

# Hornower Confiserie ist erstmals bei der Landpartie dabei

**Hornow** Vor 20 Jahren begann das belgische Ehepaar Goedele Matthyssen und Peter Bienstman, die Confiserie Felicitas in Hornow in ländlicher Idylle Schritt für Schritt aufzubauen. Seit dieser Zeit hat die "Schokoladenseite der Lausitz" viele Tausende Besucher aus nah und fern angezogen.



Renner zur Landpartie in Hornow sind Pferd Hanni und Esel August – hier mit Confiserie-Chef Peter Bienstman und Mitarbeiterin Sandra Trause. Foto: mat1 Foto: mat1

In diesem Jahr beteiligte sich das Unternehmen mit seinen 49 Mitarbeitern zum ersten Mal an der Landpartie. Die Besucher interessierten sich nicht nur für Schokoladenherstellung, sondern sie blieben gern auch an der Pferdekoppel stehen. Für Esel August und Pferd Hanni gab es zur "Landpartie" ausnahmsweise auch Schokolade, die sie sehr gern naschen, wie Firmenchef Peter Bienstman bestätigte. Rund 800 Besucher machten sich am Samstag auf den Weg nach Hornow, mit Bus, Auto oder Rad. Wer sich gern mit der Kutsche durch den Ort chauffieren lassen wollte, stieg bei Rüdiger Budek ein. "Die Lausitz bietet sehr schöne Natur. So lässt sich unsere Confiserie mit dem Tourismus auf dem Land gut verbinden", sagt Peter Bienstman.

mat1